
Ltd. KVD Clasen legte dar, dass es die Verwaltung als sinnvoll erachte, bei einer so 
weitreichenden Entscheidung auch konkretes Zahlenmaterial vorzulegen. Dies sei aus 
rechtlichen Gründen nur im nichtöffentlichen Teil möglich und dafür bitte er um Verständnis. 
 


